



POLISI DI BANTUL DAN KOTA YOGYA INTENSIFKAN PATROLI Cegah Tawuran, Pelajar Nongkrong Dibubarkan

YOGYA (MERAPI)-Aparat kepolisian terus melakukan langkah pencegahan tawuran pelajar yang belakangan marak, terutama saat kelulusan sekolah. Pelajar nongkrong di sejumlah lokasi dibubarkan, untuk mencegah hal tak diinginkan.

Tak hanya di Kota Yogya, pencegahan tawuran pelajar juga dilakukan polisi di Bantul. Seperti dikutip dari laman Tribrata News Bantul pada Rabu (15/5), guna mencegah terjadinya tawuran anak-anak sekolah, anggota Bhabinkamtibmas Kalurahan Argosari Aiptu Agus Muslim menggelar patroli dengan menyambangi sekolah-sekolah di wilayah Kapanewon Sedayu, Bantul, Selasa (14/5).

Pak Bhabin memberikan imbauan kepada para siswa pada saat jam keputungan sekolah agar langsung pulang ke rumah masing-masing. Selain itu, ia juga menyambangi anak-anak sekolah yang masih nongkrong, baik di warung ataupun di jalan guna mencegah hal-hal yang tidak diinginkan terjadi di wilayah Sedayu.

Sementara itu, Kapolsek Sedayu AKP Jarwanto SH MH
* Bersambung ke halaman 7



MERAPI-HUMAS POLRES BANTUL

Polisi membubarkan pelajar yang nongkrong saat pulang sekolah agar menghindari tawuran.

Cegah

menjelaskan, saat ini adalah musim kelulusan sekolah, untuk mencegah terjadinya tawuran antar pelajar, Polsek Sedayu terus menggelar patroli ke sekolah-sekolah sekaligus memberikan imbauan-imbauan. "Patroli juga terus dilakukan," ujarnya.

Sementara di Kasihan Bantul, Panit Binmas Polsek Kasihan Aiptu Rista F Bersama Bhabinkamtibmas Bangunjiwo Bripka Siswanto melaksanakan sambang dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada Kepala Sekolah SMK Muhammadiyah Bangunjiwo di Bangunjiwo Kasihan Bantul, Selasa (14/5).

Panit Binmas mengatakan kegiatan sambang ini guna melakukan pembinaan dan Koordinasi dalam rangka situasi pasca pengumuman kelulusan siswa kelas XII. Dalam kunjungannya itu, Aiptu Rista memberikan imbauan dan sampaikan pesan kamtibmas yang antara lain meminta agar para guru meningkatkan kewaspadaan dan kepedulian terhadap lingkungan sekaligus meminta supaya para guru memberikan pengawasan terhadap siswa siswinya karena pada saat ini sedang marak kenakalan remaja dalam merayakan kelulusan

kelas XII.

"Kami mohon agar para guru untuk dapat memantau kegiatan anak didiknya utamanya yang barusaja menerima pengumuman kelulusan pada saat disekolah, i terang Aiptu Rista.

Bripka Siswanto selaku Bhabinkamtibmas Kalurahan Bangunjiwo juga berpesan agar Kepala Sekolah maupun para Guru, apabila terjadi suatu tindak kekerasan terhadap anak, baik sesama teman maupun yang dilakukan pihak lain, agar segera untuk dilaporkan jangan sampai permasalahan maupun kasus tersebut berlarut larut dan menimbulkan kerugian psikis bagi anak di kemudian hari.

Di Kota Yogyakarta, dalam memberikan rasa aman dan nyaman masyarakat di wilayah kota Yogyakarta, personel Polresta Yogyakarta melaksanakan Patroli di wilayah hukum Polresta Yogyakarta. Secara kebetulan regu patroli yang dipimpin oleh Kasat Samapta Kopol Sumanto, S.H mendapat laporan dari masyarakat adanya sekelompok anak muda dengan berpakaian seragam sekolah abu-abu putih (SLTA) sedang nongkrong di Jalan Sidabali Umbulharjo.

Sambungan halaman 1

"Selanjutnya regu patroli mendatangi tempat nongkrong dan membubarkan anak anak nongkrong tersebut untuk diamankan ke mako Polresta Yogyakarta. Sebanyak 23 orang didata dan diberikan pembinaan untuk tidak mengulangi kegiatan tersebut agar terhindar dari tawuran, perkelahian atau kejahatan jalanan. Selanjutnya mereka diperbolehkan pulang ke rumah masing-masing," demikian pernyataan resmi yang diunggah di akun instagram Polresta Yogya.

"Terkait adanya kelompok remaja yang nongkrong agar segera dikaporkan sehingga dapat segera kami tangani dan tercipta kota Yogyakarta yang Aman dan tenteram," tandasnya.

Seperti diketahui, keriuhan pelajar terjadi di sejumlah titik di Yogya, Senin (13/5) lalu. Keriuhan terjadi saat rombongan pelajar konvoi kelulusan dan melakukan provokasi dengan sekolah lain.

Sejumlah pelajar sempat diamankan polisi, satu orang pelajar diproses hukum karena membawa pil koplo. Sedangkan pelajar lainnya dilakukan pembinaan dan dikembalikan ke orang tua masing-masing. (*)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005